Realtop New High Intensity Focused Ultrasound Hifu Ultherapy Machine Ulthera Hifu Facial Anti-wrinkle Skin Tightening Rejuvenation Equipment
Новый продукт компании Realtop , Аппарат Hifu Ultherapy Machine для лица против морщин, подтяжки кожи, омоложение
Produce Description

Human skin is aging with time, except skin aging, fascia, ligament relaxation caused by muscle sag which is the deeper reason: SMAS relaxation problem. It is covered in leather deep tissue, a layer of connective tissue film connecting fatty subcutaneous tissue and shallow muscle. And

the skin (epidermis, dermis), subcutaneous tissue (fat) closely connected into integration to form the facial contour, the overall support for the skin, muscle and bone. Along with the age growth, the number of collagen SMAS layer gradually reduce, make facial muscle relaxation, wrinkles

deepen, even under long eyebrow, signs of aging began.
Описание:
Процессы старения ослабляют поверхностную мышечно-апоневротическу. Систему, постепенно опуская мыщцы лица, глубокая причина: проблема SMAS. 
Это безоперационная пластическая круговая подтяжка овала лица, беозоперационная блефаропластика, подтяжка шеи и второго подбородка, абдоминопластика, брахиопластика, глютеопластика с помощью современной аппаратной методики СМАС лифтинга (смас подтяжка) 
HIFU principle:
HIFU (High Intensity Focused Ultrasound) is a noninvasive ultrasound directly on the SMAS layer. High intensity focused ultrasound technology is an ultrasonic surgical technology rising in 40's of last century, the ultrasonic energy source, using its penetrating and focusing ultrasonic issued to human SMAS years, forming a sound intensity higher region the focal region within SMAS, but thorough subcutaneous 3.0mm-4.5mm make the SMAS organization in the 0.5 second temperature up to 65 degree (all no instrusive firming the strongest  temperature instrument) resulting in the SMAS organization of collagen recombination without damage to normal tissue outside the focal region, so as to enhance the effect of fascia. Ultrasonic technology refers to a radio frequency is higher than 20000HZ sound people cannot hear. 20000-10 billion times per second vibration,  is generally produced by mechanical vibration.

Принцип HIFU
Аппарат на котором производится глубокий ультразвуковой SMAS-лифтинг работает по технологии HIFU (High Intensity Focused Ultrasound) Перевести это можно как Высокий Интенсивный Сфокусированный Ультразвук. Аппарат генерирует высокоинтенсивные сфокусированные ультразвуковые импульсы, которые проникая на уровень SMAS, точечно микрокоагулируют ткани.
Благодаря особенностям технологии, окружающие ткани не нагреваются и не повреждаются. Микрозоны коагуляции в дальнейшем подтягивают SMAS уровень. Особенностью HIFU является воздействие на четко заданную глубину от 3.0мм-4.5мм (слой SMAS). Глубина проникновения волны регулируется с особой точностью и зависит от выбранной насадки. Ультразвуковая технология относится к радио частоте выше 20000Гц, человек не слышит такой звук. 20000-10 миллиардов вибраций в секунду  обычно производятся путем механической вибрации.
What is SMAS?
Lift operation at present by plastic surgeons do operation layer, the SMAS layer, which is (superficial musculoaponeurotic system, referred to as the fascia (fascia) SMAS) layer on
Что такое СМАС?
Система SMAS по сути является неразрывным фибромышечным слоем, расположенным непосредственно под кожей и подкожно-жировой клетчаткой и соединяющим мышцы с дермой (мышечно-апоневротическая система)

Function:
Mainly used for overall skin sagging, wrinkles too much skin aging, rough, reshape the face curve, effectively improve the eye region and neck tissue relaxation, ptosis.
1. facial rejuvenation wrinkle: deep wrinkles, folds, forehead lines, nasolabial lift, lip wrinkles, forehead wrinkles, skin, firming neck to eliminate double chin, narrow face;
2. eye wrinkles: the eye lines, eye wrinkles, bags under the eyes, eye week skin tightening;
3. systemic antiaging: back tightening repair type, chest, waist, hips, adjustment of shaping, shaping, shaping the leg remove butterfly sleeve, repair mild striate of pregnancy
Функции:
В основном используется для общей дряблости кожи, морщин, стареющей кожи, грубой кожи, эффективно улучшают области глаз и шеи для расслабления тканей, птоз.
1. омоложение лица от морщин: глубокие морщины, складки, линии лба, носогубные лифт, морщины губ, морщины на лбу, кожа, укрепляющий шеи, чтобы устранить двойной подбородок, узкое лицо;
2. морщины вокруг глаз: выравнивание, морщины глаз, мешки под глазами, глаза неделю подтяжки кожи;
3. систематическое старение: задняя часть, груди, талии, бедер, регулировка формирования, формирование, формируя ножку удалить, рукав-бабочка, восстановление \ мягкой ребристой беременности
Comparison of efficacy:
Сравнение эффективности
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Technological advantages:
1. Safe and without wound: invasive stimulation of deep collagen and elastic fiber hyperplasia.
2. The deepest depth to the deep fascia layer SMAS.
3. High precision focusing ultrasonic positioning, precise operation does not hurt the surrounding tissue.
4. An operation without repeated operation, can achieve good effect.
5. No recovery after the operation can be beautiful appearance, completely does not affect the work and life.
6. The current Lahti is the only "Lifting" (Lahti) adaptation firming system.
7. A long lasting effect can be maintained for more than 3 years.
8. The comfort and energy on the dermal layer, without moving, no wound.
Технологические преимущества:
1. Безопасный: инвазивная стимуляция глубоких коллагеновых и эластичных волокон.
2. Глубокий ультразвуковой SMAS-лифтинг

3. Высокая точность фокусировки ултразвукового позиционирования, не травмирует окружающие ткани.

4. Для выраженной подтяжки кожи достаточно одной процедуры

5. Сразу после глубокого ультразвукового лифтинга можно вернуться к обычному образу жизни.
6. Ултразвуковая подтяжка кожи прекрасно сочетается с любыми косметологическими процедурами

7. Длительность эффекта: может созраняться в течение более чем 3 лет.

8. Комфортная процедура без рубцов и шрамов

Payment :
1)Payment Methods Protected by DHgate:
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2) All payment (including shipping / handling) must be pre-paid.
3) Payment needs to be received within 7 business days after the auction end. Otherwise a negative feedback will be posted on your DHgate.
4) All buyers please leave phone number, address, name and post code for us to fill in shipping label. It is very important.
Оплата:

1) Безопасные способы оплаты: PayPal, VISA, MasterCard, MoneyBookers, Maestro…

2) Все денежные выплаты (включая доставку/ обработку) должны быть предварительно оплачены
3) Оплата должна быть произведена в течение 7 рабочих дней после окончания аукциона. 
4) Все покупатели пожалуйста оставьте номер телефона, адрес, имя и почтовый индекс, для нас, чтобы заполнить бланки. Это очень важно.
Shipping:
1). We will ship your order within the processing time, please be patient after you make order.
2). We strive our best to provide you the most reliable, affordable way of shipping service. But sometimes international delivery is highly depended on the Courier Company and local customs/duties. If you do not receive your item on time, please contact us immediately for further assistance.
3). Import duties, taxes and charges are not included in the item price or shipping charges. These charges are the buyer's responsibility. Please check with your country`s customs office to determine what these additional costs will be prior to bidding/buying.
Доставка:
1). Мы грузим Ваш заказ в течение времени обработки, пожалуйста, будьте терпеливы после вы делаете заказ.
2). Мы стремимся делать все возможное, чтобы предоставить вам самый надежный, самый доступный путь обслуживания перевозки груза. Но иногда Международные поставки напрямую зависят от местных курьерских компаний.. Если Вы не получаете ваш товар по истечению срока доставки, пожалуйста, свяжитесь с нами немедленно для дальнейшей помощи.
3). Ввозные таможенные пошлины, налоги и сборы не включены в сумму стоимости товара или стоимость доставки. 
Return:
1. If you`re not pleased with your purchase, we`ll be happy to make an exchange or refund.
2. For any exchange or refund, we need the product must be in its original condition,retail box and all the accessories. Buyers is responsible for the returning shipping cost .
3. Please contact us before you return the item, we will offer you the right return address.
Возврат товара:
1. Если вы недовольны вашей покупкой, мы будем счастливы сделать обмен или возврат

2. Для обмена товара или возврата, продукт должен находиться в своем первоначальном состоянии (коробки и все аксессуары). Покупатели несут ответственность за возвращение стоимости товара
3. Пожалуйста свяжитесь с нами прежде чем вернуть товар, мы предложим вам обратный адрес доставки.
